

16. 「非核・平和都市宣言」の趣が暮れゆきむせぬ。掲げられた。

17. 今回の集中講義では、
被災への心の・実態把握の

体制を強化し、市の教育制度の周知徹底をはかるとともに、制度の拡充にも努められたい。

亀の川の河川整備計画

海南·縣政
出席講座

二田(山口(火)午後、海南・龜川公民館で開かれた県政出前講座「龜の川水系河川整備計画」について」聞かせてもらいました。上田弘志海南市議のよびかけで雜賀光夫県議も参加した學

習会です。紀三井寺園地の山本和道さんと一緒に私がひまだを参詣しました。

紀三井寺運動公園の北側を流れる龜の川を河口から4・8kmの区間河床を堆積し、下流域は三幅をたけ、

事件で、'06年の東京地裁は無罪判決、'07年東京高裁は逆転有罪判決。11月30日、最高裁は荒川さんの上告を棄却して罰金10万円の有罪判決を追認しました。

荒川さんの配布したマシンショーンの管理組合は結成で政治活動用のビル配付の禁止を決めたわけでもなく、被害届も出していません。

最高裁判はマンションの玄関ホールにチラシなどのが、たことから「立ち入りが管理組合の意志に反することは明らか」で「生活の平穀を侵害したから有罪だ」と。

希望をもって生きるために
「サラ金・ヤミ金・闇金」と
の闘いを聞きました。
講演に先立ち、宇都宮弁
護士を取り材したNTV「ア
ロフエッショナル」仕事の流
儀「06年2月放映分を短か
くまとめたものを上映して
くれました。東大在学中に
司法試験に一発合格した秀
才弁護士ながら人付き合い
が苦手で営業能力がなく、

務所のイン弁（居候弁護士）に。やむなく始めたサラ弁（サラ金被害専門の弁護士）でノウハウを確立。被害者団体や弁護士協会内のクレ・サラ対策の組織化を進め、金利の大幅引き下げを実現した立役者です。

帰りに買つた「弁護士闇」う字都宮健児の事件帖に岩波書店もとてもおもしろい本でした。魅力的な方です。

「田川田(木) 駒文小木
一」で映画「いのちの山河
～日本の防空戦～」の上映会
があり、おひめだも参加。
岐阜県の岐阜市・沼内村は
無座敷で全国でも最悪の乳
児死亡率でした。戦後、村
に帰郷した深沢義雄さんが

アリ生たしに興味
本民と共に新しく生じて
あがむ様な御心づけ
の特産としてナメコ栽培に
尽力。本牧山はアシニシ
弱者の味わ。里山の

把死亡率ゼロを達成する実話の映画化です。戦後でキタ新憲法を政治に生かすため命をかけた深沢村長だから、の生き方は感動的でした。

務所をクビになり、違う事務所のイン弁（いんべん）／居候弁護士（いこまつべんごし）に。やむなく始めたサラ弁（サラ弁護士／サラ金被害専門の弁護士）でノウハウを確立。被害者団体や弁護士協会内のクレ・サラ対策の組織化を進め、金利の大幅引き下げを実現した立て役者です。

中、上流域は堤防を嵩上げする。工期は30年。海南の参加者はみな自治会の役員

よ」との意見が圧倒的でした。海南の党議員と田中氏が役職の問題にびっくりして

「第一導入で憲法を犯す。」
生命尊重の理念と憲法25
条を盾に当時は国保法違反